

Nachruf

Wir trauern um unseren ehemaligen und langjährigen Geschäftspartner

Nils Lüpke

20. August 1973 - 5. Januar 2025

Nils war als Geschäftspartner bei vetschpartner Landschaftsarchitekten von 2008 bis 2023 mit seinem ausserordentlich-kreativen Engagement und seinem grossen Fachwissen eine tragende Säule in unserem Unternehmen.

Wir verbinden unsere Trauer mit aufrichtiger Dankbarkeit und nehmen traurig Abschied von unserem geschätzten Geschäftspartner, Kollegen und Freund.

Unser Mitgefühl gilt in dieser schweren Zeit ganz besonders seiner Familie.

Die Urnenbeisetzung fand am Wohnort von Nils in Richterswil statt.

vetschpartner Landschaftsarchitekten AG
Geschäftsleitung und Mitarbeitende